



Educa y Entretiene

24 de mayo, 2023

HITN gana el Premio Telly de Plata 2023: diversidad y voces hispanas emergentes

Los **Premios Telly** anunciaron recientemente que el **Festival de Cine ¡Tú cuentas!**, iniciativa auspiciada por HITN, obtuvo una estatuilla de plata en la categoría general-sin retransmisión. Cynthia Rivera, directora de operaciones, y L. Alejandro Molina, director del festival, han sido fundamentales en el éxito de este festival de cine en línea, que reúne a voces latinas de jóvenes a fin de que compartan sus historias.

Desde su inicio en el 2021, el Festival de Cine ¡Tú cuentas! Cine Youth Fest ha servido como un trampolín para narradores, creativos y cineastas hispanos emergentes. El festival ha abierto puertas y brindado la oportunidad para que estos nuevos talentos exhiban su trabajo ante más público, obteniendo mayor visibilidad y reconocimiento. En una época en que las voces hispanas requieren más representación en la industria del cine y el entretenimiento, ¡Tú cuentas! desempeña un papel crucial al amplificar sus historias y romper barreras.

"La calidad del trabajo de esta temporada, proveniente de creadores como HITN, realmente ha reflejado el tema de destacar y sobresalir", afirmó Sabrina Dridje, directora ejecutiva de los Telly Awards y añadió: "Nuestra industria está experimentando con nuevas tecnologías como nunca antes, creando historias verdaderamente cautivadoras para llamar la atención sobre algunos de los problemas más apremiantes del mundo, y las empresas, grandes y pequeñas, están recurriendo a prácticas más sostenibles para romper el ciclo de los procesos de producción pasados".

Desde 1979, los Premios Telly han honrado la excelencia en comerciales de televisión locales, regionales y por cable. Pronto se agregaron videos sin retransmitirse y programación de televisión, reflejando el cambiante panorama de la industria. Hoy en día, a medida que el video digital continúa evolucionando y creciendo, los Premios Telly celebran esta nueva era de la imagen en movimiento, tanto en línea como en medios tradicionales.

Este año, los Premios Telly recibieron más de 12,000 inscripciones de los 50 estados y 5 continentes, exhibiendo el mejor trabajo creado en televisión y video para todo tipo de pantallas. Los ganadores provienen de destacadas agencias de publicidad, estaciones de televisión, compañías de producción y grupos editoriales de todo el mundo.



Educa y Entretiene

24 de mayo, 2023

Luis Alejandro Molina, director del festival, se refirió al Premio Telly de Plata: "Nos sentimos increíblemente honrados de ser reconocidos por los Premios Telly. Este galardón es un testimonio de la dedicación y el talento de los cineastas hispanos emergentes que han contribuido con sus historias a la plataforma ¡Tú cuentas! Nuestra misión colectiva es romper barreras, amplificar voces subrepresentadas y fomentar la diversidad en la industria del cine. Este premio confirma que estamos avanzando en el logro de estos objetivos y esperamos seguir empoderando y promoviendo el talento emergente en los años venideros".

El Festival de Cine ¡Tú cuentas! de HITN continúa abriendo camino para la inclusión y la representación en la creación de historias, al tiempo que promueve un universo cinematográfico vibrante y diverso. Como organización comprometida con el impulso de voces emergentes, HITN se dedica a crear oportunidades y plataformas que empoderen a comunidades subrepresentadas para contar sus historias y compartir sus perspectivas con el mundo.

SOBRE HITN

HITN-TV es una compañía líder de los medios en español que ofrece programación educativa y cultural para toda la familia. Llega a más de 44 millones de hogares en Estados Unidos y Puerto Rico a través de DIRECTV, AT&T U-verse, AT&T TV, DISH Network, Verizon FiOS TV, Comcast Xfinity, Charter Spectrum, Mediacom, CenturyLink, Prism and Altice, Liberty Cable & Claro (Puerto Rico). Descargue la aplicación "HITN GO" Everywhere disponible en Apple, Android, Apple TV y Roku con una suscripción por cable. Para obtener más información, visite: www.hitn.org y siga a HITNtv en las plataformas sociales.

Celebrando más de 40 años como la cadena de televisión no comercial nominada al Emmy de América para hispanos.